

Le FMLN soutient la critique du président salvadorien sur le traitement de la sécurité dans les médias



San Salvador (22 avril)- Le secrétaire général du FMLN, Le Front Farabundo Marti de Libération Nationale , Medardo González, a déclaré soutenir la critique du président salvadorien, Salvador Sánchez Cerén, sur l'usage inadéquat par les grands médias du thème de l'insécurité.

Medardo González appuie les récentes déclarations de Salvador Sánchez Cerén, qui a fait référence à certains médias qui manipulent les informations au sujet de la violence dans ce pays centraméricain de façon à effrayer la population.

Le leader du FMLN a déclaré que tous les secteurs salvadoriens , y compris, la radio , la télévision et les journaux doivent unir leurs efforts pour affronter l'insécurité et ce doit être le sens de la critique.

Par ailleurs, le président salvadorien a remis des paquets agricoles à des familles paysannes de ce pays dans le cadre du processus de distribution initié par le Ministère de l'Agriculture et de l'Élevage.

Salvador Sánchez Cerén a précisé que la remise gratuite de 400 000 paquets avec des graines de maïs va aider les foyers de petits producteurs au niveau national.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/53556-le-fmln-soutient-la-critique-du-president-salvadorien-sur-le-traitement-de-la-securite-dans-les-medias>



Radio Habana Cuba